

Protokoll Fachschaftsratssitzung 12.06.2024

Sitzungsleitung: Kim Dreilich, Jacob Schupp
Protokollführung: Caroline Schnetzer
Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr



- Der Fachschaftsrat war beschlussfähig. -

Inhalt

1. Ankündigungen.....	1
2. Genehmigung des Protokolls vom 05.06.2024	1
3. StuRa.....	2
4. Juraball-AK	2
5. Ersti-AK	3
6. Projekte-AK	3
7. Ausleih-AK.....	3
8. Verschiedenes.....	3
a) Nachtrag Juraball AK.....	3
b) Mitglieder Awareness-AK.....	3
c) Climate Law school	4
d) deutscher Juristen Tag	4
e) Finanzantrag Tagungsbeitrag BaWüFaTa	4
f) Sport AK:	4
g) Finanzen:.....	4

1. Ankündigungen

keine

2. Genehmigung des Protokolls vom 05.06.2024

Das Protokoll der Sitzung vom 05.06.2024 wurde einstimmig genehmigt.

Änderung an Protokoll vor zwei Wochen (29.05.2024): Carla Marondel wurde zur BaWüFaTa geschickt. Am 29.05.2024 wurde jedoch noch kein Finanzantrag iHv 20 € gestellt. Das Protokoll wird dahingehend geändert. Keine Einwände, daher angenommen.

3. StuRa

Der Fachschaft Jura wurde einiges in der Sondersitzung vorgeworfen. Beispielsweise, sie würde Regeln ausnutzen. Zudem gab es Kritik am Vertrauenslots:innen Konzept. Es wurde darüber diskutiert ein Antifaschismus-Referat einzurichten, aber die Mehrheit zeigte sich eher offen für eine Klarstellung beim PoBi-Referat. Für sonstige Anträge waren nicht genug Stimmberechtigte anwesend. Die Sitzung wurde um 20:15 Uhr beendet.

Yann schämt sich zwar zu der Sondersitzung nicht aufgetaucht zu sein, merkt aber an, dass man Ordnungsmaßnahmen gegen Leute ergreifen sollen, die den nicht anwesenden stimmberechtigten Mitgliedern mit Schlägen gedroht haben. Jacob weist daraufhin, dass man einen Abwahantrag stellen könnte, rät davon aber ab. Erstmal solle man die wörtliche Erklärung des Schuldigen abwarten.

Der Marstall wird bald geschlossen; Vlada trägt die Idee vor mit anderen Listen oder Fachschaften eine Informationskampagne zu starten, um Studierende zu informieren.

Meinungen dafür:

- Grundsätzlich sinnvoll
- Man könnte sich für ein einfaches Projekt mit anderen Fachschaften kurzschließen und somit die Bande zu diesen stärken.
- erst machen, wenn er wirklich schließt
- erstmal abwarten, ob er wirklich zu WiSe 25/26 schließt

Meinungen dagegen:

- könnte, da die Schließung noch so weit weg ist die Panik unter den Studierenden unnötig schüren

Fazit: das Projekt wird auf einen Zeitpunkt verschoben, wenn die Schließung konkret relevant wird.

4. Juraball-AK

Der Juraball beginnt am Samstag 19:00 Uhr. Das Schloss wurde gestern für Deko und Stromversorgung besichtigt. So weit ist alles vorbereitet. Mit Beleuchtung gibt es noch ein paar Probleme, die aber sicherlich bis Samstag vom Deko Team gelöst werden. Morgen ist nochmal Tanzkurs um 16:30 bis 18:00 Uhr. Auf dem Schloss werden vom Fotografen Bilder werden auf dem Hof gemacht. Der Abend wird durch den ersten Tanz um 20:00 angestimmt. Zudem wird es nur Bar Zahlung beim Ball geben, was aber im Vorhinein nochmal auf Instagram angekündigt werden wird. Es

wird noch einmal vehement darauf hingewiesen, dass kein Glastransport im Treppenhaus möglich ist. Häppchen wird es wohl geben. Svenja macht den Vorschlag eine Getränkliste auf Instagram posten. Dieser wird vom AK aufgenommen. Es wird auch darauf hingewiesen, dass es keine Parkplätze am Schloss gibt.

5. Ersti-AK

Bericht: das Treffen mit Dr. Kaiser ist für die nächste Woche geplant. Es wird dann ein Zeitplan für die Erstiwoche erstellt, der bald folgt. Die Suche nach Sponsoren für den Fakultätsabend läuft.

Yann Hohdorf wird einstimmig in die AK-Leitung des Ersti Mittagessens gewählt. Constantin Wolf und Anna Merse werden einstimmig als AK Mitglieder gewählt. Des Weiteren legt der Ersti-AK nächste Woche die Vergleichsangebote für den Fakultätsabend vor, damit wir uns dann auf ein Angebot einigen können. Es wird darauf hingewiesen, dass diese zum Wochenende dringend vorliegen müssen, damit wir buchen können.

6. Projekte-AK

Emily Skubatz wird mit zwei Enthaltungen in den AK gewählt. Ansonsten keine Berichte.

7. Ausleih-AK

Vivika Kreye wird mit einer Enthaltung in den AK gewählt.

Es wird darauf hingewiesen, dass wenn die Sachen benutzt werden, der Ausleih-AK bitte zukünftig immer zu benachrichtigen ist.

8. Verschiedenes

a) Nachtrag Juraball AK

Die Bestellung der Strahler zu Beleuchtung des Fasskellers war ein Fail. Die weitere Vorgehensweise wird AK intern besprochen, damit der Fasskeller gut ausgeleuchtet werden kann.

b) Mitglieder Awareness-AK

Anna Merse und Sarai Caruso werden in den Awareness-AK gewählt. Einstimmig angenommen.

c) Climate Law school

Die Bucerius Law School fragt an, ob wir das Climate Law School Weekend auf Instagram promoten können. Vorschlag wird Einstimmig angenommen.
Das Plakat wird an den Social Media AK weitergegeben.

d) deutscher Juristen Tag

Bei einem Vorbereitungstreffen zum Deutschen Juristen Tag werden Prof. Kube, Prof. Weller und Prof. Axer nächsten Dienstag am VGH in Mannheim referieren. Dafür wird der FSR bei Instagram noch Werbung posten.

e) Finanzantrag Tagungsbeitrag BaWüFaTa

Antragsteller: Carla Marondel

Beschluss: Der Fachschaftsrat Jura beschließt den BaWüFaTa Tagungsbeitrag in Höhe von 20 € für die Entsendung von Carla Marondel zu leisten.

Postennr. im Haushaltsplan: 531.220

Betrag: 20,00€

Ergebnis der Abstimmung: einstimmig angenommen

Begründung: eine Vernetzung innerhalb der Landesfachschaft ist essenzielle für eine funktionsfähige Landesfachschaft. Hierfür muss auch die FS Jura auf der BaWüFaTa vertreten sein. Um dies zu gewährleisten, soll die FS Jura die Tagungskosten übernehmen

f) Sport AK:

zunächst ist nichts weiteres geplant. Jonas wirft Idee eines neuen Völkerball Turniers in den Raum. Wird vom Sport-AK zur Kenntnis genommen.

g) Finanzen:

Finanzanträge nur noch per Mail oder Analog ins Fach gültig. 18.07.2024 ist Kassenschluss bei unseren Finanzern, rechtzeitig vor dem des StuRa. Bis dahin müssen alle Anträge eingereicht werden.

Das Protokoll wurde genehmigt in der Sitzung vom 19.05.2024

gezeichnet:

K. Dreilich

J. Schupp

Sprecherin und

stellv. Sprecher der Fachschaft Jura Heidelberg